

## Neue Leitung für Beratungsstelle

**ZUG** red. Die Beratungsstelle für Lehrpersonen und Schulleitungen hat eine neue Leiterin. Christine Hofer (Bild) wurde laut einer Mitteilung von



der Leitung der Pädagogischen Hochschule Zug unter Mitwirkung des Lehrerinnen- und Lehrervereins des Kantons Zug gewählt. Hofer ist ausgebildete Primarlehrerin, verfügt über einen Studienabschluss

in allgemeiner Pädagogik/pädagogischer Psychologie, Philosophie und Soziologie und promovierte im Fach allgemeine Pädagogik. Seit 2007 führt sie eine eigene Beratungspraxis. Ihre Stelle an der PH Zug tritt sie per 1. Dezember an. Bisher wurde die Beratung von Rosmarie Koller geführt. Sie wird sich künftig ganz auf ihre Praxistätigkeit als Psychotherapeutin und Supervisorin in Zürich konzentrieren. Als freie Mitarbeiterin wird sie jedoch weiter zur Verfügung stehen.